

Tokoh Buleleng, Koster Terbukti Kerja Nyata, Layak Pimpin Bali Lagi

Ray - BULELENG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 22, 2024 - 12:02



Tokoh masyarakat komentari kinerja baik Koster.

BULELENG – Tokoh masyarakat Buleleng, Jro Budi Hartawan, menyatakan bahwa Wayan Koster, calon gubernur Bali nomor urut 2, adalah sosok pemimpin yang telah menunjukkan bukti nyata dalam membangun Pulau Dewata.

Pernyataan ini disampaikan Jro Budi saat Kampanye Putaran II Pemilihan

Gubernur Bali pada Selasa (22/10/2024) di Buleleng, di hadapan ratusan anggota Pasemetonan Suka Duka Satria Muda Majapahit.

Jro Budi mengungkapkan bahwa Wayan Koster, yang merupakan gubernur Bali periode 2018–2023 dan kembali maju sebagai calon petahana, telah banyak berkontribusi untuk Buleleng, khususnya melalui pembangunan infrastruktur strategis seperti Jalan Short Cut Buleleng–Mengwi.

"Pak Koster sudah terbukti dengan kerja nyatanya untuk Bali, terutama Buleleng. Kami harus mendukung beliau untuk melanjutkan masa kepemimpinannya," ujar Jro Budi.

Lebih lanjut, Jro Budi menekankan bahwa Wayan Koster adalah satu-satunya putra daerah Buleleng yang maju sebagai calon gubernur Bali. Hal ini, menurutnya, merupakan kebanggaan tersendiri bagi masyarakat Buleleng.

"Saat saya ke Jakarta, di Bandara Soekarno-Hatta, ada yang bertanya saya dari mana. Ketika saya jawab dari Bali, orang itu langsung mengenali gubernur kita dari Singaraja. Bangga sekali kita sebagai orang Buleleng!" serunya penuh semangat.

Dalam kesempatan yang sama, Wayan Koster, pria kelahiran Desa Sembiran, Buleleng, menjelaskan beberapa capaian pembangunan yang telah dituntaskan meski sempat terhambat pandemi COVID-19. Beberapa proyek yang menjadi perhatian antara lain pembangunan Taman Bung Karno yang didanai sebagian dari APBD, serta revitalisasi Pasar Banyuasri yang menelan biaya Rp50 miliar dari APBD Provinsi Bali.

Koster juga menyebut pembangunan Turyapada Tower sebagai destinasi pariwisata baru di Bali Utara, serta proyek pipanisasi pelayanan air bersih dari Air Sanih ke Buleleng Timur di Tejakula. Di samping itu, pembangunan Jalan Short Cut Buleleng–Mengwi yang telah dimulai diharapkan rampung pada 2027.

"Kalau jadi, jalan akan lebih lurus, tidak berkelok-kelok lagi. Perjalanan akan lebih nyaman dan cepat," jelasnya.

Koster berkomitmen, jika terpilih kembali, ia akan mempercepat pembangunan di Buleleng untuk periode keduanya.

"Astungkara, begitu terpilih, titiang akan lanjutkan pembangunan yang lebih baik lagi," tegas Koster. (Ray)